

Noticias

Lola Índigo, Carlos Herrera, Grupo Barceló, Almuñécar y Juan Luis Álvarez reciben los Premios Turismo de la Diputación de Granada

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha destacado la elección del aeropuerto granadino para la celebración de la gala

jueves 03 de octubre 2024



El Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada ha entregado hoy los Premios Turismo de Granada 2024, en el transcurso de una gala celebrada en el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. Los galardones de este año han sido concedidos a la cantante Lola Índigo, por la difusión nacional e internacional de Granada, su arte y su cultura; al periodista Carlos Herrera, por su pasión por la provincia tantas veces declarado a través de los micrófonos; a Barceló Hotel Group, por su apuesta por Granada como destino turístico de calidad; y al Ayuntamiento de Almuñécar, por promover el desarrollo del municipio a través del patrimonio y el turismo. Además, el Patronato de la Diputación ha concedido también una mención especial a Juan Luis Álvarez, empresario, político y alma del desaparecido Restaurante Sevilla.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha felicitado a todos los premiados y ha afirmado durante su intervención que “son un ejemplo a seguir, ya que motivan a instituciones y empresas a continuar trabajando por el desarrollo de la provincia, generando empleo y riqueza”. En su discurso, el presidente ha explicado que el sector turístico de la provincia está de enhorabuena por la consecución de la nueva ruta aérea internacional con Ámsterdam, inaugurada esta misma semana. Asimismo, ha señalado la importancia del lugar

escogido para la celebración de esta gala “para seguir poniendo en valor la apuesta en firme que tenemos con nuestro aeropuerto”.

Antes, la vicepresidenta segunda de Diputación y diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha recordado que “este año, los Premios Turismo de Granada cumplen 26 ediciones y en este tiempo el Patronato ha concedido 104 galardones para reconocer a personas, empresas e instituciones que realizan una labor destacada para el desarrollo del sector turístico en nuestra provincia”. Nievas ha desvelado que “el turismo está creciendo con fuerza y 2024 va a ser un año excelente. En los ocho primeros meses, el número de viajeros alojados en hoteles ha crecido un 11% en la provincia de Granada y sus pernoctaciones, un 14%. Estos magníficos resultados han sido propiciados por el espectacular repunte del turismo extranjero, que se ha incrementado un extraordinario 44%, tanto en turistas como en estancias hoteleras”.

LOLA INDIGO

Lola Índigo es una de las cantantes más influyentes del panorama musical español actual. De Huétor Tájar saltó a la fama después de concursar en 2017 en Operación Triunfo. Hoy, es una artista de éxito global, con temas que superan los 250 millones de reproducciones en plataformas. Lola Índigo ha hecho que Granada sea aún más conocida, mostrando en sus declaraciones públicas y en su obra un fuerte sentido de orgullo por sus raíces granadinas.

CARLOS HERRERA

Carlos Herrera es uno de los grandes del periodismo y de la radio española, y un apasionado de Granada. De sus tierras, de su cultura y de su gastronomía. Y lo ha demostrado difundiendo su belleza y su singularidad a través de sus programas de radio y televisión, en artículos en prensa y en redes sociales expresando siempre su pasión incondicional por la provincia.

GRUPO BARCELÓ

Barceló Hotel Group es la segunda cadena de España y una de las más grandes del mundo, con 280 hoteles en 25 países. En Granada, dispone de 5 establecimientos: La Bobadilla y Palacio Gran Vía, ambos de 5 estrellas gran lujo, y Carmen, Granada Congress y Occidental, los tres de cuatro estrellas. Suman 753 habitaciones, que lo convierten en uno de los mayores grupos hoteleros de la provincia. Además, su restaurante ‘La Finca’ es el único de Granada reconocido con una estrella Michelín.

AYUNTAMIENTO DE ALMUÑÉCAR

El Ayuntamiento de Almuñécar ha realizado una gran labor en los últimos años por el desarrollo turístico del municipio, la mejora de las infraestructuras, la preservación del patrimonio, la sostenibilidad y la colaboración con la comunidad. Sus esfuerzos han transformado a Almuñécar

en un destino turístico de referencia, reconocido por su calidad, diversidad, y respeto por el entorno y la cultura local. El proyecto Parque Azul de Vida Submarina dará una nueva dimensión a su oferta.

JUAN LUIS ÁLVAREZ

Juan Luis Álvarez, empresario del icónico Restaurante Sevilla, ha dejado un legado imborrable en la gastronomía granadina. Su establecimiento fue un referente de la cocina local y un faro de la cultura granadina durante los 85 años que permaneció abierto. Juan Luis fue también concejal de Turismo del Ayuntamiento de Granada. Impulsó la creación de infraestructuras y organismos fundamentales para Granada: el Palacio de Exposiciones y Congresos, el Patronato Provincial de Turismo y la Federación Provincial de Hostelería y Turismo.

Video Lse

